

- English version below -

Chers parents,
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

ENSEIGNEMENT

Orientation

Les parents des élèves de 1ère et Terminale sont invités à participer à une réunion d'information sur la procédure Admission Post Bac, animée par Agnès DUGUE, Conseillère en Orientation et Enseignement supérieur pour l'AEFE :
Mercredi 14 janvier à 17h30, en salle des fêtes.

LYCEE PRATIQUE

Journée de mobilisation contre le sida

Le mardi 13 janvier, le Lycée Jules Verne se mobilise contre le sida.
Les élèves de 3ème participeront à une matinée spéciale de conférence et d'ateliers dans le cadre de leur programme de Biologie. Ils seront ensuite les ambassadeurs de la lutte contre le sida auprès des autres élèves du lycée.
Pour l'occasion, tous les élèves du Secondaire peuvent venir déguisés or arborer un signe de solidarité contre le sida. Et le club Interact organisera exceptionnellement sa vente de croissants ce jour là.

Message de la BCD

Les ouvrages de l'école des loisirs du mois de novembre n'ont toujours pas été récupérés à la poste, suscitant l'inquiétude de nombreux parents. Nous espérons les recevoir au mois de janvier lorsque la poste sera moins chargée; ceux du mois de décembre et janvier seront envoyés fin décembre. Tout devrait rentrer dans l'ordre au mois de janvier. Merci pour votre patience.

SPORT ET LOISIRS

Tournoi de foot au lycée

Pour financer une partie du voyage scolaire en Espagne, les élèves de 2nde organisent un tournoi de foot **le samedi 14 février 2015 de 9h à 13h30** sur le terrain de foot en herbe du lycée. Le tournoi est ouvert aux élèves à partir de la 3ème et aux adultes mais il est également possible d'inscrire des joueurs de l'extérieur.

Tarif : R100 par joueur.

Le tournoi est limité à 12 équipes de 8-9 joueurs (6 joueurs + 1 gardien + 1 ou 2 remplaçant(s)).

Des boissons et des snacks seront en vente sur place.

Pour plus d'information sur les inscriptions, vous pouvez contacter M. Le Gorju Patrick :
plegorju@lyceejulesverne-jhb.net

Rappel - Trophée Jules verne : Midmar Miles

Les entraînements du Midmar auront lieu le samedi 20 décembre de 9h à 10h15.
Les samedis 10, 17, 24 et 31 janvier de 9h à 10h15
Pour ceux qui n'ont jamais nagé en lac, une course de 1200m est prévue le dimanche 18 janvier à Heia safari (30km de Sandton).

<http://enter.midmarmile.co.za/index.php?eventID=427>

Vous pouvez vous inscrire en ligne (l'école ne fait pas les inscriptions ni le transport) ou directement sur place.

ANNONCES

Nouveaux articles sur le site internet

Cette semaine sur notre site internet, découvrez les articles sur [les projets de l'Atelier photo](#), [le spectacle d'acroport des CM2](#), [les résultats du concours Castor Informatique](#) et [le petit-déjeuner équilibré des CP](#).

Bonnes vacances et joyeuses fêtes.

*Dear parents,
Please note the following*

ACADEMICS

Guidance

The 11 and 12 Graders parents are invited to attend to an information meeting about the higher education admission ("Admission Post Bac ») process. This meeting will be presented by Agnès DUGUE, Education Advisor for AEFÉ.

On Wednesday 14 January at 5:30 pm in the Main Hall.

AROUND THE CAMPUS

Mobilizing against AIDS!

On Tuesday 13 January. The Lycée Jules Verne is mobilizing against AIDS.

The 9th Graders will participate in a special morning with workshops and a conference in the framework of their biology class. Then they will be the ambassadors against AIDS for the others lycée students.

This day will be the opportunity for all the Secondary School students to dress up or to wear a solidarity sign against AIDS. And, exceptionally, the Club Interact will organize the sale of croissants this day.

Message from the Primary Library (BCD)

The November issues of l'Ecole des Loisirs haven't yet arrived by the post, as many parents have seen. We hope to receive these issues in January when the post office traffic will be lighter. The December and January issues will be sent at the end of December. Everything should be sorted out in January. Thank you for your patience.

SPORT & LEISURE

Soccer tournament at school

To finance a part of the trip to Spain, the 10th Graders are organizing a soccer tournament on Saturday 14th February from 9 am to 1:30 pm on the soccer field at school.

It is open to all the students from Grade 9th but people outside the school can also participate.

Fees: R100 per person.

The tournament is restricted to 12 teams of 8-9 players (6 players + 1 Goalkeeper + 1 or 2 substitutes).

Drinks and foods will be on sale at the site.

For more details about registrations, you can contact Patrick Le Gorju:

plegorju@lyceejulesverne-jhb.net

Reminder - Jules Verne Trophy Midmar Miles

The training for the Midmar Miles will be held on Saturday 20 December from 9 to 10:15 am. Then in January: Saturday 10, 17, 24 and 31 Jan from 9 to 10:15 am.

If you have never swum a race in a lake, you can participate in a race at Hela safari (30 km from Sandton) on Sunday 18 January.

<http://enter.midmarmile.co.za/index.php?eventID=427>

You can register online (the school doesn't provide any registration or transport for this race) or directly onsite.

ANNOUNCEMENTS

New articles available on the school website

This week on our website, you can read the articles about [the projects of the Atelier Photo](#), [the acrosport show of the 5th Graders](#), [the results of the Castor informatique competition](#) and [the well balanced breakfast of the 1st Graders](#).

Enjoy the holidays. We wish you a merry Christmas and a happy New Year.